
REQUERIMENTO Nº        89    ⁄2010

EMENTA: solicitação de estudos visando melhorias na circulação viária de uma via localizada no bairro 
Araretama.

 
 
 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Prefeito 
Municipal, solicitando estudos visando melhorias na circulação viária no cruzamento da Rua Francisco 
Gonçalves, antiga rua 8, com a Av. Nicanor Ramos Nogueira.

 

Faço esta solicitação, a pedido dos moradores do local que reclamam do transito intenso e relatam 
inúmeros acidentes, ultrapassagens perigosas já que o referido cruzamento é uma via de acesso ao bairro 
onde a circulação de ônibus, carros, caminhões e pedestres, coloca em risco a integridade dos moradores 
da área.

 

Conforme foto em anexo existe uma área que poderia ser utilizada para a abertura de uma nova via o que 
viria a facilitar muito o acesso de entrada e saída dos moradores do bairro Araretama.

 

Informo ainda que o bairro em questão eh um dos mais populosos da cidade, crescendo a cada dia e com 
uma grande circulação de veículos  inclusive  transporte  coletivo,  caminhões  e  motociclistas,  portanto 
merece uma atenção especial por parte do Executivo.

 
 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de dezembro de 2010.

 
 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva



Toninho da Farmácia


